



# Face à l'imposture et au danger de l'extrême droite, Mobilisation populaire pour nos droits et nos salaires

L'extrême droite trahit toujours les salarié-es : Bardella vient d'annoncer qu'il ne reviendra pas sur la retraite à 64 ans imposée à coups de 49-3 par Macron, et les autres trahisons suivront.

A l'Assemblée nationale, le RN a voté contre l'augmentation du SMIC, contre l'indexation des salaires sur l'inflation, contre la revalorisation des petites retraites. Il prépare une véritable casse des services publics en les privatisant. Alors que nous avons de moins en moins d'école, de moyens de transport, d'hôpitaux, le RN c'est Macron en extrêmement pire !

En fait, Bardella est l'ennemi que s'est choisi Macron, et qui continuera à œuvrer

Personne ne nous fera de cadeau, pour gagner des avancées : alertons nos familles, nos amis et nos collègues du danger de l'extrême droite et de la victoire possible pour les travailleurs.

Le nouveau front populaire doit répondre à nos exigences sociales, comme en 1936 lorsque les salariés avec la CGT ont gagné les congés payés

pour le patronat en dézinguant nos conditions de travail et nos salaires.

La situation est tellement grave que, dans l'unité, les syndicats ont pris leur responsabilité pour empêcher que l'extrême droite raciste et contre les droits des femmes n'arrive au pouvoir.

**Ce samedi 15 Juin, dans tout le pays, mobilisation unitaire et populaire !**

Partout, mobilisons-nous pour augmenter le SMIC, les retraites et les salaires. Cette fois ci nous pouvons gagner que la retraite à 64 ans reparte à la poubelle et qu'enfin la parole des salariés soit écoutée.

**Pour trouver le lieu  
de manifestation  
près de chez vous**



**Ce Samedi 15 Juin :**

**partout dans le pays, mobilisation unitaire et populaire !**

**Mettons partout la pression populaire.**

Pour s'informer sur ses droits et prendre contact avec la CGT : [thcb-cgt.fr](http://thcb-cgt.fr)